

La consola del gran Órgano Allen
de 19.000 tubos digitalizados
de la S.I.Catedral Metropolitana de Valladolid.



El nuevo **Órgano Allen** para la S.I. Catedral de Valladolid permite la interpretación de todas las obras que se han escrito para órgano, al llevar incorporados cuatro órganos diferentes:

Órgano Barroco - Órgano Inglés
Órgano Romántico Francés - Órgano Clásico

Los cuatro órganos del **Órgano Allen** se componen de un total de 19.000 tubos. Cada uno de estos tubos ha sido grabado digitalmente en órganos de 4 diferentes países:

Alemania – Francia – Inglaterra - Estados Unidos

Los sonidos grabados de todos los tubos están almacenados en la consola móvil. 28 pantallas acústicas, instaladas invisiblemente en lo alto de las dos naves laterales, reproducen, a través de un sofisticado cableado, el sonido de los tubos grabados.

Actualmente es el único instrumento de estas características en toda España.

Su construcción se comenzó en Estados Unidos en enero 2006 y su instalación en la Catedral de Valladolid se realizó en mayo 2006.

Inéditos reportajes fotográficos de la construcción:

www.catedral-valladolid.com/organo-allen



X Aniversario de “**Música en la Catedral**”

Libro conmemorativo en Internet:

www.catedral-valladolid.com/10aniversario